



**Des pluies diluviennes se sont abattues cette semaine sur la cité capitale du pays, entraînant des inondations dans les quartiers comme Oyom-Abang et Nkolbisson, avec d'importants dommages.**

En réaction à cette situation regrettable, la Ministre de l'Habitat et du développement urbain tire sur l'incivisme des populations qui jettent les ordures dans les drains et les cours d'eau.

Dans un message posté sur son compte twitter, Célestine Ketcha Courtès estime qu'il s'agit d'un acte d'incivisme qui empêche à l'eau de circuler normalement vers les exutoires naturels et le canal construit à cet effet.

**Ci-dessous l'intégralité de sa sortie :**

*« J'exprime ici toute ma compassion et mon soutien aux autorités municipales de Yaoundé 7, ainsi qu'à leurs populations. J'en appelle à nouveau au civisme des populations qui jettent les ordures dans les drains et les cours d'eaux, empêchant ainsi à l'eau de circuler normalement vers les exutoires naturels et le Canal construit sous Hautes prescriptions du Chef de l'Etat.*

*Je voudrais rassurer l'opinion publique quant à l'engagement du gouvernement, conformément aux hautes directives du Chef de l'Etat, à apporter une réponse forte et durable aux problèmes d'inondations dans nos villes et particulièrement dans Yaoundé avec le lancement de PADY3 (troisième phase du Projet d'assainissement de Yaoundé) ».*